



ARCHÉOLOGIE ROMAINE

Les Aqueducs Lyonnais

AVANT-PROPOS

NOTRE étude sur les aqueducs a été commencée dès avant 1870. Elle fut provoquée par des doutes émis sur des repères d'altitude, à la suite d'une conférence que nous avons faite devant un groupe de jeunes hommes, réunis en société d'étude.

Nous avons alors une confiance sans limite dans ce qui avait été dit, au sujet des aqueducs, par les auteurs, historiens et archéologues; il nous semblait qu'il ne restait plus qu'à préciser l'endroit où la branche d'aqueduc de Limonest venait se souder à celle de Poleymieu, afin de reconstituer complètement l'aqueduc du Mont-d'Or. Nous avons recherché en vain cette jonction et la branche elle-même.